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Статья посвящена исследованию исторического различия в основах государственного права различных стран мира и по-
иску путей по их закономерной стандартизации в условиях интенсификации процесса глобализации, вызванной формирова-
нием единого информационного пространства, созданием основ мировой экономики и дальнейшим процессом объединения мира. 
Возникшая острая необходимость унификации правовых систем более 200 государств мира в условиях глобализации преследу-
ет цель формирования универсального международного права, удовлетворяющего требованиям как отдельного человека, так 
и всех государств мира. Представляется, что человеческое общество достигло такого уровня в своем развитии, когда необхо-
димо расширить границы отдельных государств и предоставить человеку право и возможность гармоничного развития в но-
вых глобальных условиях содружества государств мира. Наибольшую сложность в решении данной проблемы составляют раз-
личия теоретических основ права, методологических подходов в правовых системах и практики реализации права в каждой 
отдельно взятой стране. Анализ теоретических основ правовых систем различных государств позволит выработать уни-
версальный механизм, позволяющий использовать совокупность критериев для рациональной группировки правовых систем 
отдельных стран, и в последующем создать основы для формирования универсального международного права. 
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Th e article is devoted to the study of the historical diff erences in the foundations of state law of various countries of the world and the 
search for ways for their regular standardization, in conditions of intensifi cation of the globalization process caused by the formation of a 
single information space, the creation of the foundations of the world economy and the further process of world unifi cation. Th e urgent need to 
unify the legal systems of more than 200 states of the world in the context of globalization pursues the goal of forming universal international 
law that meets the requirements of both an individual and all states of the world. It seems that human society has reached such a level in its 
development, when it is necessary to expand the boundaries of individual states and give people the right and opportunity for harmonious 
development in the new global conditions of the community of nations of the world. Th e greatest diffi  culty in solving this problem is the 
diff erences in the theoretical foundations of law, the methodological approaches in legal systems and the practice of the implementation of 
the law in each individual country. An analysis of the theoretical foundations of the legal systems of various states will make it possible to 
develop a universal mechanism that allows the use of a set of criteria for a rational grouping of the legal systems of individual countries and 
subsequently create the basis for the formation of universal international law.
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